

International Week @ INSPÉ Strasbourg

«Teaching in an International environment»

Der Fokus der Studienwoche lag auf dem Internationalen. Wir waren eine kleine Gruppe mit nur vier Teilnehmenden aus Dänemark, Kanada, Deutschland und der Schweiz. Es war sehr spannend zu lernen, wie in diesen Ländern die Ausbildung zur Lehrperson abläuft und auch wie unterschiedlich die Schulsysteme von Land zu Land sind. Mit Präsentationen und anschließenden Diskussionen vertieften wir uns in der Thematik rund um Plurilingualism Skills der Lehrpersonen.



Strasbourg ist mit circa 287'000 Einwohnern mit Abstand die grösste Stadt in der Region Grand Est. Mit international wichtigen Einrichtungen wie dem europäischen Gerichtshof für Menschenrechte, dem Europarat und dem Europäischen Parlament wird die Stadt auch als Hauptstadt Europas bezeichnet. Im Rahmen der Studienwoche besichtigten wir den Europarat und das Europäische Parlament. Die Besuche waren sehr lehrreich und eindrücklich.

Natürliche durfte auch die elsässische Kultur nicht zu kurz kommen. Mit zwei lokalen Studentinnen besuchten wir das Musée Alsacien um auf die Spuren der Geschichte Strasbourgs zu kommen. Ein Scavenger Hunt durch den Stadtkern rundete unsere Woche ab. In unserer Freizeit genossen wir Flammkuchen, besuchten das Münster oder erkundeten andere Ecken der Stadt. Abends genossen wir die Sommernächte an der Ill. Strasbourg ist eine wirkliche Fahrradstadt, doch mit dem Tram kommt man auch gut von A nach B. Eine Studienwoche an der INSPÉ kann ich jeder Studentin und jedem Studenten weiterempfehlen ☺.

(Wenn ihr euch für Kunst interessiert, lege ich euch das MAMCS (Musée d'Art moderne et contemporain de Strasbourg) ans Herz!)

